

16 de noviembre de 2008

"Ministerio En Serio" Mateo 10:1-15

La ultima vez, hablamos de la misericordia que Cristo sentía hacia la jente que no tenían una guía confiable.

Mateo 9:36-38

Ahora, veremos el principio de la solución de ese problema.

Tan rápido que habían hombres con suficiente conocimiento, estos serán enviados como misioneros para que el evangelio del reino sea anunciado en muchos lugares a la vez.

Cristo no iba a ser la única persona ministrando, sino que iba a usar hombres comunes y corrientes, después de una buena orientación.

- 1) Primero pasaron tiempo con él, día y noche, pero el fin, el proposito no fue aprender solamente para aprender, ya iban a poner en practica lo que aprendieron.

Los jóvenes no van a años y años de universidad solamente para ser estudiantes toda la vida, normalmente aprendan para después salir y hacer algo con lo que han aprendido.

¿Y tu hermano?

Cristo no solamente dio a sus discípulos información, sino también autoridad verdadera y poder.

- 2-4) Muchos creen que Pedro tenia una posición superior, y por esto fue nombrado primero, pero esto no fue la opinión de Pedro mismo. En su Libro....

1 Pedro 5:1-3 Pedro, según él mismo, era un anciano, en el Nuevo Testamento, no van a encontrar oficios mas alto que anciano.

Mateo, aquí, escribiendo de si mismo, dice "Mateo el publicano, lejos de exaltar a si mismo, está usando el nombre mas despreciado, porque los publicanos eran entre los pecadores mas notorios."

Juan es el que Cristo amó tanto, y autor del libro de Juan,

las cartas de Juan y El Apocalipsis.

Simón el canonista, lleva el nombre de Simón el Zelote en Lucas, era del grupo que querían resistir a los Romanos con fuerza militar y con asesinos como en el caso de Barrabás.

Entonces una persona como ese Simón el Zelote, normalmente no tendría nada que ver con alguien como Mateo, uno que trabajaba por los Romanos. Bajo circunstancias normales, habría gran enemistad entre ellos. Pero en Cristo, personas de historias muy diferentes pueden trabajar juntos, en paz.

Y porque seleccionó a Judas, el traidor, el demonio, según Cristo. ¿Acaso Cristo olvidó de orar antes de seleccionar estos doce?

Al contrario....Lucas 6:12-13

Cristo oro TODA LA NOCHE, para estar seguro en como seleccionó estos doce hombres. No hay error, Judas tenía que ser entre ellos.

Todos tenían dones, poderes, autoridad. Y aun así Judas era un demonio.

Juan 6:70-71

En esto podemos aprender una vez mas, que los que tienen dones espirituales, los que pueden predicar bien, o hacer grandes milagros o prodigios no son, necesariamente, hermanos verdaderos de la fe. Si caiga alguien que parece un grande en la fe, esto no debe se ser una sorpresa.

Vimos en Números 22, un hombre llamado Balaam, hablo con Dios, recibió revelaciones de Dios y después fue al infierno. Esto se puede comprobar fácilmente con una concordancia, no voy a tomar tiempo en ese momento de hacer lo.

Dijeron mas tarde de Saúl el primer Rey antes de David, 1 Samuel 10:11, que ese Saúl profetizó, y todos estaban comentando y preguntando "¿Saúl también entre los profetas?"

Pero su vida y su muerte dieron toda evidencia de que era reprobado en cuanto de la fe.

Pero el ejemplo mas contundente de esto está en Mateo 7

Mateo 7:21-23

"Conocer" en la Biblia, si estudies la palabra, no es solamente tener información sobre las actividades de una persona, "conocer" lleva la implicación de una relación especial, de amor, y de confraternidad íntima.

Estas personas tenían dones, pero Cristo dice.

Nunca te conocí, cuando profetizaba en mi nombre.
 Nunca te conocí, cuando echaban esto demonios.
 Nunca te conocí, cuando hacia estos milagros.

Y seguramente....

Nunca te conocí, cuando yo fue a la cruz para hacer una expiación eficaz.

- 5-6) La salvación está bajo control de Dios. Aun la predicación y las misiones están bajo el control directo de Dios. Cuando Dios está usando a ti, sera por una persona, o un grupo de persona que el quiere alcanzar en ese mismo momento.

Fue anunciado, que los judíos iban a recibir el mensaje primero. Pero Dios siempre está controlando estos eventos.

Hechos 16:6-7 Tanto la salvación, como aun el mensaje está bajo control estricto del Espíritu Santo.

Hechos 18:6-10 En la ciudad de Corinto, Pablo ni sabia si iba a quedar se allá, pero Cristo sabia de antemano, exactamente quien iba a salvar.

- 7) La predicación siempre es la prioridad. Esto acabamos de ver en versículo 9:35. Está bien ayudar a todos que se pueden ayudar, pero no olvides que nuestra prioridad es el mensaje.

2 Tim 4:1-2 Es necesario, a veces repetir ese exhortación central.

¿Pero como está contigo, hermano, hermana, cuando fue la ultima vez que compartía el mensaje con alguien? ¿Esto también es una prioridad contigo, o estas durmiendo?

El mensaje fue de que "el reino de los cielos se ha acercado", normalmente esto fue la introducción, y lo que seguía era un mensaje de arrepentimiento.

Mateo 3:1-2

Mateo 4:17

¿Y tu mensaje, hermano, hermana, estas mencionando la necesidad del arrepentimiento? ¿Hoy en día esa parta es ausente con muchos?

- 8) Con todo ese poder, y autoridad sobre los demonios, y sobre las enfermedades, fácilmente habría multitudes de personas que querían un toque de ese poder, para ayudar en sus vidas.

Para ver un ser querido sanado de una gran enfermedad.

Sería una gran tentación cobrar por el servicio y convertir el ministerio en gran negocio, para volverse rico de una vez. Y esto es precisamente lo que está pasando en nuestros tiempos. Hay muchos que dan la impresión de que se pueden hacer algo por la gente, en muchos casos son fraudes, pero lo que sí es cierto es que buscan maneras de separar a la gente de su dinero.

Esto no es el proposito de Cristo, y los que hacen tales infamias recibirán mayor condenación.

“De gracia recibiste, dad de gracia”

- 9-10) Eran instruidos a no llevar mucho equipaje con ellos.

Cuando llevas muchas cosas, no se puede moverse tan rápidamente. Aun en nuestros tiempos si llevas muchas maletas en un viaje, te puedes pasar la mitad del día en el aeropuerto. Pero con una sola mochila, te puedes entrar y salir con rapidez.

Dios iba a suplir todas sus necesidades en el camino.

Ellos tenían que confiar en esto, de que buscando primeramente el riendo de Dios, todas las demás cosas serian de provisión Divina por medio de hermanos movidos por el Espíritu Santo.

- 11-13) En cado lugar, Dios ya tenia personas, personas de hospitalidad, personas que tenían lugar, alojamiento disponible. Solamente tenían que preguntar, donde hay hombres buenos que aman la palabra de Dios.

Seria posible hacer un error y quedar se en una casa equivocada,

por un tiempo breve, pero simplemente era necesario salir y buscar otra.

- 14) No fue necesario rogar y rogar a la gente a recibir la palabra del rey. Los que rechazaban el mensaje eran considerados como los peores de criminales.

En nuestros tiempos hemos olvidado esto. Presentamos un Cristo débil, digno de lastima, que quería salvar a todos pero simplemente no puede. En nuestros tiempos muchas veces los hermanos andan rogando a la gente a recibir a ese pobre Cristo.

Pero esto es un concepto falso de nuestro rey.

Daniel 4:34-35

Si la gente no quieren recibir nuestras palabras, no es necesario gastar y gastar tiempo con ellos. Si quieres orar por ellos, magnifico. Pero no es necesario rogar que se reciban a Cristo.

Tenemos ejemplos de esto en el libro de Hechos. Como los apóstoles obedecieron ese precepto.

Hechos 13:47-52

Quieres, estar lleno del espíritu Santo, no trates de convertir a nuestro Rey en uno que ya anda mendigando por almas.

Ya vimos en Hechos 18:6 (Judíos)

Hay muy pocos que sigan ese ejemplo en nuestros tiempos. Parece que el Dios de hoy no es tan grande como el Dios de aquel entonces. ¿Acaso nuestro Dios ha cambiado?

- 15) Una vez mas, Cristo habló del día del juicio.

Otra doctrina no tan popular en nuestros tiempos, pero una doctrina que siempre es relevante si queremos ser Bíblicos.

La gente de Sodoma y Gomorra eran terribles.

Aun castigados con la ceguera buscaban los angeles de Dios para abusar los. Esto te puedes leer en Génesis.

Y la Biblia dice que su castigo era el fuego eterno.

Judas 1:6-7

En estos días muchos temen los incendios que están destruyendo a casas en todos lados aquí en California. Mirando a la noticias se ve personas llorando, porque han perdido posesiones, todas sus cosas valiosas.

Y es verdad, es bien triste. Pero esto no es nada en comparación con el castigo del fuego eterno. ¿Cuántos están pensando en esto, con temor y temblor?

¿Y como van a llorar, la gente que descubren que no han perdido posiciones de toda una vida, sino sus almas por toda la eternidad? Su llanto será millones de veces peor que el llanto que estamos viendo en las noticias.

Y Cristo está enseñando aquí, que los que rechazaban, la palabra del Rey, serian efectivamente tratado como los peores de los criminales.

//Su castigo no seria como Sodoma y Gomorra, sino peor.//

===== Doctrina =====

Hay diferentes niveles de sufrimiento en el infierno.

Todos sufren de manera completamente insoportable, pero para algunos es pero que para otros.

Rev 16:10 Es posible que la ira de Dios, el castigo santo sea tan agudo y intenso que se muerdan a sus propia lenguas por el dolor.

Lucas 16:24 Uno tiene la lengua seca y quemada, otro tiene la lengua mordida y sangrienta, cuidado como usas tu lengua.

Mateo 12:36-37

Últimamente en mi trabajo, un vice presente tomó el nombre de

Dios en vano, blasfemando. Y yo saque un folleto que habla de esto, de romper en tercer mandamiento.

No tomarás el nombre de Jehová tu Dios en vano, porque no dará por inocente Jehová al que tomare su nombre en vano.
Éxodo 20:7

Y ese ejecutivo me dijo, "Ah! Marcos, de todos modos yo me voy al infierno ya."

Pero estoy explicando a él que no todo lugar en el infierno es el mismo, unos sufren peor que otros. Aun los que van al infierno, deben de intentar pecar menos, para evitar la acumulación de aun mas combustible, para hacer aun mas intolerable su eternidad.

Vamos a orar.

.